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Сегодня 16.02.2018 года в администрации Грачевского муниципального района состоялась районная конференция «Об итогах социально-экономического
развития Грачевского муниципального района Ставропольского края за 2017 год, задачах и перспективах развития в 2018 году. В данном мероприятии
приняли участие: первый заместитель председателя Правительства СК – Великдань Н.Т.; депутат государственной думы СК ректор Ставропольского
государственного аграрного университета, академик Российской академии наук, профессор, Герой труда Ставрополья, Почетный гражданин
Ставропольского края – Трухачев В.И.; представитель Губернатора СК в муниципальном образовании СК – Нагаев А.А.; первый заместитель министра
сельского хозяйства СК – Измалков Сергей Александрович; начальник отдела МВД России по Грачевскому району полковник полиции Гражданкин В.В.;
заместитель начальника межрайонной ИФНС России №5 по Ставропольскому краю – Сердюк А.И.; главы муниципальных образований; начальники
управлений (отделов) администрации муниципального района; депутаты района; руководители и специалисты организаций и предприятий района,
сельскохозяйственных организаций, КФХ, представители агрорбизнеса, представители средств массовой информации.

Перед началом конференции гостям была продемонстрирована выставочная экспозиция сельскохозяйственной продукции и фильм о Грачевском районе.

С приветственным словом к присутствующим обратился Николай Тимофеевич Великдань, который высказал позицию Правительства СК и Губернатора СК
Владимирова В.В. по социально- экономическому развитию Грачевского муниципального района и в завершении своего выступления, вручил награды:

Звание «Почетный работник агропромышленного комплекса России»:

1.Рощин Сергей Петрович, ИП глава КФХ;

2.Нечаев Александр Васильевич, ИП глава КФХ

В своем вступительном слове Роман Анатольевич отметил, что: - «итоги 2017 года – это общий результат работы трудовых коллективов предприятий и
организаций района, органов местного самоуправления. В своей работе мы ориентируемся на задачи, которые ставят перед нами Президент и Губернатор»

Говоря об общеэкономических показателях, характеризующих социально-экономическое положение района, было отмечено, что в отчетном периоде была
сохранена их положительная динамика. Так, к уровню 2016 года:

- индекс производства промышленной продукции составил 104,0 процента; сельскохозяйственной продукции - 101 процент;

- оборот крупных и средних предприятий увеличился на 20,0 процентов;

- объем отгруженных товаров собственного производства превышен на 21 процент;

- объём инвестиций в основной капитал и оборот розничной торговли увеличились, соответственно, на 3 и 4 процента;

- среднемесячная заработная плата по всем видам экономической деятельности возросла на 10,0 процентов и составила 22450 рублей(80% от
среднекраевого показателя).

Важную роль в бюджетной политике играет исполнение его доходной части. За 2017 год поступление доходов в консолидированный бюджет района
составило 906 млн. рублей, что на 31,0 млн. рублей выше плана отчетного периода. Одной из основных составляющих собственных доходов бюджета
являются поступления от арендной платы за землю и использование имущества, поступление которых за отчетный период составили 19,0 млн. рублей.

Расходы консолидированного бюджета в 2017 году произведены в объеме 907,0 млн. рублей или 97 процентов к уточненным годовым плановым
назначениям.

Бюджет района, как и бюджет края, имеет социальную направленность. Вопросы образования, социальной защиты населения, культуры и спорта в общей
структуре расходов бюджета составляют более 75 процентов.

Ведущей отраслью района является сельское хозяйство, на долю которого приходится более 60 процентов отгруженных товаров работ и услуг.

На территории района осуществляют свою деятельность 14 коллективных хозяйств и 73 крестьянско-фермерских хозяйств, которые обрабатывают 108 тыс.
гектаров пашни.

Доминирующим направлением остается зерновое производство.

Прежде чем говорить о перспективах развития на 2018 год, Роман Анатольевич выразить благодарность за содействие и участие в развитии социально-
экономической сферы района депутату Думы Ставропольского края, ректору Ставропольского государственного аграрного университета Владимиру
Ивановичу Трухачеву, а также представителю Губернаторав муниципальном образовании Александру Александровичу Нагаеву и куратору нашего района
Николаю Тимофеевичу Великданю.

В перспективах развития района, Роман Анатольевич отметил следующее:

- в аграрном секторе резервы в увеличении объемов производства яйца на птицефабрике «Грачевская» до проектной мощности.

- обеспечение участия начинающих фермеров и создание семейных ферм в реализации программ по поддержке производства молока и мяса.

- доведение объемов в реализации молока по получателям грантовой поддержки до 1 тыс. тонн.

- в целях создания благоприятных условий для привлечения инвесторов сформировать земельные участки для инвестиционных площадок под садоводство,
виноградарство и овощеводство.

- проведение необходимой работы в поселениях для возможного участия в проекте по развитию интенсивного садоводства в личных подсобных хозяйствах.,
кроме того органам местного самоуправления оказывать содействие и всестороннюю помощь в реализации инвестиционных проектов по строительству
солнечных электростанций в селе Старомарьевка и строительству ветропарка в селе Сергиевское.

- в социальной сфере органам местного самоуправления обеспечить вхождение в государственные программы края для софинансирования мероприятий,
направленных на оснащение и укрепление объектов социальной сферы.

Содокладчиками Романа Анатольевича выступили: Таран Сергей Александрович – глава муниципального образования Грачевского сельсовета, который
рассказал об итогах социально – экономического развития МО Грачевского сельсовета за 2017 год. В своем выступлении Сергей Александрович отметил,
что одной из самых важных и насущных для населения и администрации проблем является благоустройство и санитарное состояние населенных пунктов
сельсовета. К вопросам благоустройства относятся состояние и содержание внутрисельских дорог, пешеходных дорожек, уличное освещение, содержание
объектов. В целом, отметил Сергей Александрович можно констатировать стабильность в развитии муниципального образования, как в предыдущие годы,
так и за истекший период.

Данникова Евгения Александровна – главный экономист ООО «Красносельское» рассказала об изменениях в подходе к оплате труда. Также Евгения
Александровна отметила, что в сегодняшней ситуации обвального падения цен на все виды продукции растениеводства, настало время предприятию
учиться жить при невысоких доходах, для чего необходимо оптимизировать затраты, повышать эффективность управления запасами, совершенствовать
стратегию продаж, расширять логистический рынок, но не менее важной задачей, является сохранение имеющегося людского потенциала предприятия и
обеспечение ему достойной заработной платы.

В своем докладе Сотников Сергей Федорович - председатель Ассоциации КФХ Грачевского района отметил, что ориентир поставленный губернатором СК
Владимировым В.В. и министерством сельского хозяйства требует решения задачи увеличения производства продукции животноводства и особенно молока.
Выровнять ситуацию в данном направлении призваны меры господдержки. В бюджете на 2018 год предусмотрено значительное на 34% увеличение объемов
до 817 млн. руб, а в направлении на животноводство до 656 млн. руб. Поэтому такого числа грантополучателей для Грачевского района явно недостаточно.
Тем, кто не представляет как можно получить государственную поддержку, Сергей Федорович, предложил обратиться в ассоциацию КФХ Грачевского
района, где им будет оказано содействие в получении грантов.

http://www.adm-grsk.ru/about/info/news/5652/#


В своем докладе Ореховская Елена Владимировна – начальник отдела образования администрации Грачевского муниципального района рассказала о
вопросах организации работы с одаренными детьми, трудовом обучении детей и подростков, а так же патриотическом воспитании нашей молодежи.

В своем выступлении Трухачев Владимир Иванович отметил наиболее проблемные стороны социально – экономического развития района и обозначил
пути их решения, а именно о необходимости участия района в краевых и федеральных программах и в завершении вручил благодарственные письма
Депутата Думы Ставропольского края ректора Ставропольского государственного аграрного университета. 
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